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きつくない水泳帽子がほしい

水中運動専用帽子

1998 年以来、累計販売枚数 45 万枚以上を誇る「ゆったりアクアキャップギャ
ザー」。” 泳ぐ” 人のためだった水泳帽子の概念をやぶり、締め付けがなくふんわ
りとかぶれる水中運動をされる方専用の水泳帽子として生まれました。2012 年
には墨田区の「すみだブランド」にも認証され、ますます多くの皆さんにご愛用
いただく商品になるべく今もなお成長中です。

商品開発のきっかけは、現場によく足を運んでいたとき水中
運動をするお客様から従来の水泳帽子について「こんなきつ
い帽子は被っていられない」「頭が痛くなる」「髪型が崩れる」
などの声があったからです。それもそのはず、水泳帽子は
” 泳ぐため” に作られているので、脱げないように多少のき
つさは必要で抵抗をなくすためぴったりフィットする形状も
不可欠でした。

名前の由来

生 誕 日 1998 年（柄は 2014 年）

アピール

ヒ ン ト

水中運動、水中ウォーキングに特化
した水泳帽子。締め付けがなくふん
わりしたかぶり心地が特長。お化粧
ができないプールでも、顔まわりを
明るく見せてくれる。

19 年前、日本では水中運動やウォー
キングが広がりを見せていた。プー
ルへ入るには水泳帽子が必要。でも
従来の帽子では不満という声が。

柄タイプが３年前に登場

発売して 16 年目にして、満を
持して柄タイプを発売。柄は好み
があるのでなかなか踏み切れない
ところもありましたが、お客さま
からの要望で登場しました。

ゆったりアクアキャップギャザーの開
発に関わる。当時は全国の温浴施設に
も営業。現在は健康インナー部のリー
ダー。
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ゆったり被れる水泳帽子＝泳ぎのス
ピードを競うのではなく水中ウォー
キングのゆっくり、ゆったりが由来。

ますます健康づくりに貢献を

水泳帽子の概念を打ち破る

お風呂のシャワーキャップに

こんな使い方？！お客様の声

そこで、「水中運動」に特化した帽子をつくることになりま
した。手本となったのは温浴文化先進国のドイツ市民プール
での光景でした。しかし発売当初はまったく受け入れらるこ
とができませんでした。形も不思議なこの帽子。まずはお客
様の中にある水泳帽子の概念を取り除くことが必要でした。

発売して 19 年。世の中にないものを他社より先に手がける
ことができたことが売れ続いている要因だと思います。また
弊社の多岐にわたる販売チャネルもこの商品を支えてきたと
考えます。毎年水中ウォーキングを始められる方は、世の中
に数百人・数千人、それ以上の単位でいると思います。その
方たちにこの帽子と出会える機会をフットマークがもっと
作っていかないと感じています。

家にいる時ずっとかぶってます

お出かけ用に

お風呂に入るとき、シャワーキャップ代わりに
使用しています。長い髪もふんわりギャザーが
包み込んでくれるので濡れずに重宝しています。

掃除や料理などする時、常にかぶっています。
髪が長いので結ぶ代わりにこれをかぶると髪も
落ちてこず便利です。近所の方がそんな私の姿
を見て「自分もほしい」と言われ一緒に注文し
ました。

外出用に使っています。私は男ですが、黒だと
目立たないですし違和感なく、通常の帽子のよ
うに使えています。
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ふんわりギャザー

月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・介
護・健康インナーメーカー「フットマーク」が月
１回発行するニューズレターです。すべてのお客
様へ向けて楽しく役にたつ情報を掲載した紙面づ
くりを心がけています。

（上級者の）

きつくない、締め付けがない、
頭が痛くならないというのがコ
ンセプト。頭まわりは細いゴム
２本を使用しているため締め付
けが軽減。

裏側はこんな形状です。

スクール部が新商品を展示会で発表

学校用商品が担当のスクール部では、通学バッグ「RAKUSACK（ラクサック）」の開発に取り組んでおり、先日「国際 文具・紙
製品展 ISOT」に初出展しました。子どもたちが毎日学校へ背負っていくかばんの重さは、実に10kgと言われています。荷物
が増えれば、一つのかばんじゃおさまり切らないこともあり「サブバッグ」を持つことも当たり前になってきています。
かばんが重いと学校への足取りも重くなりがちです。そんな子どもたちの悩みを解決するために新しい「通学バッグ」をつくり
ました。容量を十分に蓄え、これ一つにすべての荷物が入ります。そのほかにも教科書などをしっかり固定できるブッグスタン
ドや雨よけのカバーなど見た目も機能も頼りになる「通学バッグ」です。
今年12月に発売予定ですので、ぜひ担当営業までお気軽にお問い合わせください。
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N E W S

Jaked の展示受注会が開催されました
先日、競泳水着「Jaked（ジャケッド）」の受注展示会が開催
されました。2018年の春夏の新商品や新柄の発表でした
が、スペシャルイベントとしてJaked El ite Teamの金藤理
絵選手のトークショーも目玉の一つでした。フットマークと
契約が始まった7年前から金メダルを獲得するまでを振り返
ってもらいました。またレース一つひとつについてその時の
心境が語られると、大きくうなずきながら聞いておられるお
客様の姿が印象的でした。

N E W S

このたびJAKED JAPANは公式instagram（インスタグラム）ページ

を開設しました。写真やショートムービーを中心に、情報を発信してい

きます。ぜひフォローをお願いいたします。またJAKEDの話題を投稿

する際は「＃JAKED」と付けて投稿してくださいね。

このたびJAKED JAPANは公式instagram（インスタグラム）ページ

を開設しました。写真やショートムービーを中心に、情報を発信してい

きます。ぜひフォローをお願いいたします。またJAKEDの話題を投稿

する際は「＃JAKED」と付けて投稿してくださいね。



5 月下旬から 7 月上旬にかけ私たちのシーズンと呼んでいる

出荷のピークを超えます。1 年を通じこの時期にしかない超

多忙な数週間ですが、例年のように多くのお客様に助けられ

乗り越えてこれたことに改めて感謝申し上げます。特に一部

商品では予想を超えるご発注をいただき納期面でご迷惑をお

掛けしたお客さまには深くお詫び申し上げます。また懸命に

ご対応いただいた工場の方々には御礼申し上げます。

シーズン後半に九州のあるお客さまから今年の弊社の対応に

ついて担当一人ひとり名前を挙げていただき御礼のお手紙を

頂戴しました。今お手紙は社内に掲示させていただいていま

すが本当にありがたく、これからの励みになります。まだ、

シーズンが終わろうとしています

K A O R U の 部 屋 9
途中商品をかぶりながら説明

カレー懇
親会にて

フットマーク代表取締役社長：三瓶 芳（さんべ かおる） 
1958年1月27日（昭和33年） 島根県生まれ 
1980年 駒沢大学卒業   2012年 社長就任 
趣味はテニス。好きなお昼ご飯はメロンパン。お昼ご飯は
もっぱら「パン」でしたが、最近おにぎりを食べていま
す。理由は体のことを考えたからですが、今さら何を言っ
てると冷やかな周囲です。そうなると健康悪としての矛先
は毎日飲む「ミルクティー２本」へ。しかしこれだけは止
めません。それだけは譲れないのです。

若い力に刺激

まだ、至らないことばかりですが、次に向けてしっかり出

発していきたいと思います。

石 原 正 敏

週１回の休肝日とたまにするパパさんフットサル

入 社 2003年

東京都墨田区

Masatoshi Ishihara

ウェルネス部

出身地

私の
健康法

部 門

趣 味 キャンプ、たき火

FOOTMARKな
30人目

No.820033
J-KATANA

もつの煮込みくん製料理 沖縄料理
くん製は、素材によって「チップ」を変
えて作っています。

今月は私が尊敬している同じ墨田区の久米繊維工業の久米

会長が明治大学で毎月講義されている「ベンチャー起業論」

の中で学生さんに話す機会がありました。私たちのこれま

での取り組みをお話させていただいのですが、終了後に

あったカレーライス懇親会で、数名の学生さんとのうれし

い出会いがありました。すでに起業されている人や将来の

ビジョンをしっかり描いている人とのお話に自分自身もた

くさんの元気をいただきました。

まだまだ日本、いけるぞ！！

沖縄料理に特にこだわりはないのですが、出張先
で美味しかったので作ってみました。

石原正敏が
よく作る料理
ベスト３

基本的に、出張先で食べた料理
で、自分でも作れるかな？と思っ
て作ってみることが多いです。

基本的に、出張先で食べた料理
で、自分でも作れるかな？と思っ
て作ってみることが多いです。

お酒にはこれ！定番です。

金藤選手がリオ五輪で
金メダルを獲った水着で
す！他の水着とは浮力と
推進力が違います。

金藤選手がリオ五輪で
金メダルを獲った水着で
す！他の水着とは浮力と
推進力が違います。
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東京都墨田区両国 2-16-5　TEL：0066-9712-182415
https://tabelog.com/tokyo/A1312/A131201/13090138/

うまみ辛さは最上級！！本格四川料理
代償はお腹の安全（下しても食べたい）

楽蜀坊（らくしょくぼう）

両国駅西口にある中華料理屋さん。辛い料
理が好きな方は要チェックです。特に麻婆
豆腐は、かなりパンチの効いた濃い味で山
椒の匂いがたまらなく食欲をそそります。
また春雨サラダを食べると次の日必ずお腹
の調子が悪くなります。舌もすぐさましび
れてきます。それでも食べたいから不思議。
もはや麻薬のような美味しい料理の数々な
のです。

中 華 喫 煙 約2分

特におすすめ麻婆豆腐
ちなみにこのお店に行った男性の 90％くらいは
お腹を壊します。女性は意外と平気な人が多い
です。

編集後記

広報担当：吉河祐子
Tel : 03-3846-3382

毎日暑いですね。毎朝会社に行くまでにぐったりです。今年の夏はどうやら暑いようです。皆さま
どうぞご自愛ください。さて暑い時こそ辛いもの！今月紹介した中華屋さんは個人的にもイチオシ
です。特に私のおすすめは「揚げナスの黒胡椒炒め」何がどうなってこういう味になるのか分かり
ませんが、いくらでも食べられる美味しさです。食べ物の話ばかりしてしまいましたが、今月は各
部展示会もあり話題が盛りだくさんでした。来期 72 年目に向け、様々な動きが出てきています。

http://www.footmark.co.jp/about/monthly/index.html記事は からもご覧いただけます

公式Facebookページ　https://www.facebook.com/footmark210/

※ぜひ感想をお寄せください
////////////////////////////////////////////////////
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フットマーク株式会社

webmaster@footmark.co.jp

す み だ め ぐ り

【乗車賃】100 円
【詳細は下記から】
ht tp : / /www.c i t y . sum ida . l g . j p / ku ra sh i / j yunkanbus /

区内循環バス「すみだ百景すみまるくん、すみりんちゃん」

墨田区内を循環するバス。スカイツリー開業と同時に運

行が始まりました。3 ルートあり、わずか 100 円で墨田

区内を移動できます。路線バスよりやや小型で、車体に

描かれたキャラクター「すみまるくん」「すみりんちゃん」

が目印です。デザインは区内在住のデザイナー、マサミ

デザイン代表の高橋正実さんによるもの。車内には墨田

区の地域情報が所なしに掲示されています。「スカイツ

リー」や「安田庭園」「吉良邸跡」など有名どころのほ

かにも、区外からの観光客の皆さんに墨田区の魅力を

知っていただくため、お寺や神社も含めた観光資源の名

称を数多く使っているのが特徴です。電車などでは行き

にくい場所もカバーしていますので、機会あればぜひご

乗車になってみてください。

JR 両国駅西口から


